



# Los salmantinos se implican más en la ayuda al desarrollo

## Satisfacción entre los representantes de toda España asistentes al Foro de Cooperación

Raúl Mata

SALAMANCA- Los salmantinos volvieron a demostrar su solidaridad con las personas que más lo necesitan, participando activamente en el Foro de debate «Preparando la Conferencia de Financiación al Desarrollo de Addis Abeba», que concluyó con una gran satisfacción entre los organizadores y los representantes de toda España participantes.

Miles de personas se acercaron hasta la Plaza Mayor de la capital del Tormes para disfrutar del Mapamundi Gigante Interactivo, en el que pudieron conocer de primera mano la cooperación que lleva a cabo España en todo el mundo.

De esta forma los salmantinos se involucraron, de forma creativa, en las actividades relacionadas con la ayuda solidaria, así como saber más sobre los beneficios que tiene una actitud generosa como la que desarrollan las acciones de la cooperación española, no sólo para las naciones receptoras, sino también para el propio país.

Además, a las 12,30 horas, enca-

bezados por el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, cientos de personas guardaron un respetuosísimo minuto de silencio en recuerdo a las víctimas del accidente aéreo, de la línea Barcelona-Düsseldorf en el

### MILES DE PARTICIPANTES La Plaza Mayor salmantina acoge un Mapamundi Gigante Interactivo

que fallecieron 150 personas, 51 de ellas españolas.

En lo que al Foro de debate se refiere, el encuentro salmantino fue muy útil, ya que sirvió para sentar las bases de la posición española de cara a la Conferencia de Financiación de Addis Abeba en el mes de julio.

El secretario general de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Gonzalo Robles, que estuvo acompañado por Alfonso



Ayuntamiento de Salamanca



Arriba, Alfonso Fernández Mañueco, Gonzalo Robles y Javier Iglesias visitan el Mapamundi Gigante de la Plaza Mayor. A la izquierda, uno de los numerosos grupos de estudiantes que han participado en la iniciativa

Fernández Mañueco, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró que el desarrollo debe «evitar movimientos masivos de inmigración incontrolada».

Asimismo, reconoció que esta materia es «un acto de justicia, de globalidad y de coherencia con un mundo global». Gonzalo Robles reiteró que al Gobierno de España le interesa un «desarrollo equili-

brado y justo», que debe de «evitar movimientos masivos de inmigración incontrolada y que no sea el caldo de cultivo de grupos radicales». En cuanto al Foro, dijo, «abro las puertas a todos los que participan en cooperación al desarrollo» para que tengan la «posibilidad» de «enriquecer y aportar» el documento que presente nuestro país ante la Conferencia de julio. Por último, Gonzalo Robles recordó que gracias a la cooperación al desarrollo «millones de personas han salido de la pobreza extrema o tienen acceso a agua potable».